Dominik Burkhardt in den Stadtrat

Dominik Burkhardt mit Jahrgang 1976, lebt seit über zehn Jahren in Rheinfelden und lernte zu schätzen, was diese Stadt alles bietet. Dies motiviert ihn, sich nun für diese Gemeinschaft einzusetzen. Er bringt beste Voraussetzungen für die Tätigkeiten als Stadtrat in allen Ressorts mit. Dominik Burkhardt ist auch ein Mann der Wirtschaft. Als Mitinhaber und Geschäftsleitungsmitglied einer KMU in Basel kennt er die Sorgen und Anliegen des Gewerbes. Der studierte Ökonom ist zudem in der Zusammenarbeit mit Verwaltungen und in politischen Prozessen bereits erfahren. In seiner 14-jährigen Tätigkeit als Unternehmensberater diente er Städten, Kanton und Bund. Beispielsweise erarbeitete er Schülerprognosen, Raumstrategien für Verwaltung, Schulen, Sozialämter, Polizei und Gemeinden, Organisationsabwicklungen für Hochschulen, Rettungsdienst-Einsatzkonzepte, komplexe Gesetzgebungen, öffentliche Ausschreibungen sowie ICT-Konzepte und- Einführungen. Auch ist Dominik Burkhardt Sportler durch und durch. Als aktiver Volleyballer und Basketballer, Schiedsrichter und ehemaliger Trainer u.a. von Juniorinnen liegen ihm die Jugend und der Sport sehr am Herzen. Auch die gelebte Nachhaltigkeit in vielerlei Hinsicht nimmt bei ihm einen grossen Raum ein. Seine ruhige, offene, umgängliche Art und seine Fähigkeit des Zuhörens und des Analysierens sowie der verständlichen Kommunikation sind weitere wichtige Eigenschaften für dieses Amt. Dominik Burkhardt bringt als jüngster aller Kandidierenden frisches Blut in den Gemeinderat. Ich bin überzeugt, dass mit ihm ein umsichtiger weltoffener und nur der Sache verpflichtender für Jung und Alt wählbarer Kandidat künftig im Stadtrat Einsitz nimmt. Mit Dominik Burkhardt erhält die Stadt Rheinfelden eine starke Stimme in der Mitte des politischen Spektrums, welche sich für konsensorientiere, machbare Lösungen für uns Alle einsetzt.

Roland Agustoni, Grossrat, Rheinfelden